
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0054/2014  

Anfrage 
Gisela Rexrodt 

fraktionsloses Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Erte ilung der Entlastung der 
Verbandsführung TAVEE für das Wirtschaftsjahr 2011  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 23.10.2014 berichtete die Presse darüber, dass die Verbandsversammlung der TAVEE 
den Jahresabschluss 2010 mit dem erteilten uneingeschränkten Bestätigungsvermerk des 
beauftragten Wirtschaftsprüfungsunternehmens zur Kenntnis nahm. 
In diesem Zusammenhang wurde auch darüber informiert, dass eine Entlastung der 
ehemaligen Verbandsführung für die Zeit ihres Wirkens in diesem Wirtschaftsjahr 2010, 
Herrn Köckert und Herrn Fritz, nicht erteilt wurde. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Zu welchen einzelnen Tatbeständen des Wirtschaftsjahres 2011 wurde hier der 

ehemaligen Verbandsführung keine Entlastung erteilt, da der Jahresabschluss 
augenscheinlich vollumfänglich „Entlastung“ erhielt? (Welche Punkte des 
Jahresabschlusses waren in Bezug auf die ehemalige Verbandsführung nicht zu 
entlasten?) 

2. Welche juristische/rechtliche oder anderweitige Konsequenz hat diese „Nichtentlastung“ 
der ehemaligen Verbandsführung bei gleichzeitigem uneingeschränktem 
Bestätigungsvermerk des Jahresabschlusses 2011? 

3. Wurde den Mitgliedern der Verbandsversammlung vor Beschlussfassung der mögliche 
Widerspruch der beiden gefassten Beschlüsse erläutert? (Wenn ja, in welcher Form? 
Wenn nein, warum nicht?) 
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